

A raíz de publicaciones en redes sociales HIF aclara: la salida es de la Asociación H2V, no del mercado nacional

La empresa de hidrógeno verde, HIF Chile decidió “retirarse voluntariamente como miembro de la organización” Asociación Gremial de Productores de Hidrógeno Verde y sus Derivados de Magallanes (H2V), según señalaron en un comunicado emitido desde esta última entidad, el fin de semana pasado.

Su misma salida tuvo también, por efecto, el cambio en la presidencia de la Asociación, pasando de María Isabel Muñoz a Mario Marchese, project director de HNH Energy.

Desde la Agencia B2O, quien lleva parte de las comunicaciones de HIF, agregaron que “la compañía decidió concentrarse en el desarrollo de sus proyectos y avanzar de forma independiente, dado su foco en gasolinas carbono

neutrales. Seguirá colaborando con la agrupación y otras instancias locales y reafirmó su compromiso con el desarrollo de proyectos en Magallanes”.

Con lo anterior se precisa que la salida no es del mercado, sino de la Agrupación Gremial. Hace algunas semanas firmaron contratos con empresas vinculadas a la materia en Europa, con respaldo y conocimiento de las carteras de Estado con incidencia en este rubro.

Además, hay una planta operando, junto con emplear a alrededor de 50 personas. A ello se suma que, según fuentes, siguen a la espera de la aprobación de permisos para la explotación del material, que si bien puede ser más lento que el pronosticado, no implicaría un éxodo del país.

